



いちごぐみだより



2023年2月1日

尚徳福社会 仲町保育園

寒さが一段と増すこの時期、園内は子どもたちの元気な声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。冬の寒さに負けず、体をたくさん動かして元気いっぱい遊びたいと思います。

引き続き、新型コロナウイルスやインフルエンザ等の感染症に気を付け、消毒や手洗いを徹底しながら、今月も元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



- 2日(木) 節分会
- 8日(水) 身体計測
- 9日(木) 0歳児健診
- 14日(火) 保護者会
- 16日(木) 0歳児健診
- 17日(金) 避難訓練

保護者会について

2月14日(火) 15:45~16:45

子育てひろばで行います。

保護者会後半はいちご組保育室に移動し、大きくなった会を行います。

大きくなった会では保護者の方も一緒に体操をする予定なので動きやすい服装での参加をお待ちしています！

今月のねらい

- 保育士等や他児と体を動かして遊ぶ事を楽しむ。
- 生活の中で言葉や仕草で思いを伝え、安心して過ごす。



手をつないで

散歩だとわかるとワクワクしていた子どもたちでしたが、最近は保育士と手をつないで歩くことを楽しんでしています。自分から歩きたいとアピールしている子もいて、寒くても元気いっぱいです。

保育士とだけでなく、友達と手をつないで遊ぶことも好きで、友達との関わりも楽しむ姿が増えています。

鬼は外ー！

2月3日は節分ですね！節分に向けて、鬼のお面制作をし、鬼の髪の毛の部分クレヨンでなぐり描きをしました。お絵描き好きの子どもたちは、クレヨンを見ただけで大興奮！好きな色のクレヨンを手に取り、たくさん描いていました。

目や角の部分も自分たちで貼りつけました。置いておいた見本を見ながら、一生懸命貼っていました。シールも自分たちで台紙から取り外せるようになり室内遊びではシール貼りも楽しんでいます。

